

## Joan Mesquida inauguró las jornadas 'Conocer al pueblo gitano'

M.M.G. / ÁVILA

El director general de la Policía Nacional y de la Guardia Civil, Joan Mesquida, aprovechó su presencia en Ávila para inaugurar las jornadas 'Conocer al pueblo gitano', un curso ideado por el Observatorio Español del Racismo y la Xenofobia y destinado a los futuros policías.

«Lo cierto es que la celebración de estas jornadas pone de manifiesto la existencia de un problema», comentó al comienzo de sus palabras Mesquida, para el que «la relación de los cuerpos de seguridad con el pueblo gitano no siempre ha gozado de la armonía que sería deseable».

Una falta de armonía que el director general de la Policía y la Guardia Civil achacó «percepciones estereotipadas» y «perjuicios» relativos a la sociedad gitana. «Y a todos nos corresponde corregir esta situación», recalcó Mesquida, que avanzó que en la próxima legislatura podría ver la luz una nueva ley contra la intolerancia.

### **SECRETARIADO GITANO.**

En la presentación de las jornadas también estuvo presente el responsable de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez, que recordó cómo la comunidad gitana no vio reconocido sus derechos como ciudadanos de pleno derecho hasta la Constitución de 1978.

«La comunidad gitana sigue siendo la gran desconocida, pero ha cambiado mucho en las dos últimas décadas», argumentó Rodríguez, que pidió que se tenga «una nueva mirada de lo que significa ser gitano en nuestra sociedad».